
所属する法務委員会では、裁判所の定員に関する法案などを審議・採決。
合わせて、ウクライナ避難⺠受⼊、名古屋⼊管の対応が適切であったのか、
等かなりつっこんだ質疑が⾏われました。引き続き、しっかりと審議に参加
します。

-主な活動内容のご報告①-

・衆議院本会議出席(10日)

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

先週の活動報告です。おざきも、引き続き
全力で頑張ります！詳細はHPのおざきダイア
リーをご覧ください。
（https://ozakimasanao.jp/diary/）

2022年
3月7日(月)～3月13日(日)

ハイブリット戦対応などの議論も活発化する⼀⽅、何と⾔っても⼤事なのは
⾃衛隊の⼈的体制の充実。⾃衛隊将官OBの皆様から貴重なお話を伺いました。

・政治倫理特委出席(10日)
・法務委員会出席(9日)

CLTで地方創生を実現する議員連盟幹部会の様子

・政調 安全保障調査会出席(7日)

○208回国会・令和四年度予算案の審議

○外交・安全保障関係

・外交部会・外交調査会出席(10日)

○地方創生の実現に向けて①
・CLTで地方創生を実現する議員連盟幹部会出席(8日)
知事時代に「⽊で⾼層ビルを、都市に森を」を⽬標にCLT⾸⻑連合を⽴ち
上げた経緯もあり、私はCLT議連の幹事⻑代理を拝命しています。８⽇は
その幹部会において、先進的な取り組みを進めるために、どのような政策的
障害があるかについてヒアリングを実施。私を座⻑として新たにPTを⽴ち上げ、
論点を詰めることとなりました。
⽊材の抜本的な需要拡⼤は地⽅創⽣の特効薬。しっかりと勉強を重ねます。



衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

おざき正直公式YouTubeチャンネルも
ございます！皆様、ぜひご覧ください！
（https://www.youtube.com/channel/UCXfow
9FB1swsXnpjfxzVOSg）

地方自治制度のあり方研究会の様子

2022年
3月7日(月)～3月13日(日) ○地方創生の実現に向けて②

-主な活動内容のご報告②-

次期漁港漁場⿂村振興計画についてとりまとめの議論。漁港整備に加えて、
海業（サービス業）の⿂村への展開を進めようとするなど、新たな視点も
盛り込まれています。

・漁港漁場魚村整備促進議員連盟臨時総会(7日)

引き続き、農産物輸出について、国内の先進事例についてのヒアリング。
また、新たに⽴ちがった⾷糧安全保障検討会の幹事を拝命。⾷料⾃給率
向上の必要性とともに、化学肥料の海外依存度の⾼さなど課題は⼭積。
しっかり勉強してまいります。

・政調 農産物輸出促進対策員会出席(８日)
・食料安全保障に関する検討委員会出席(10日)

横浜市など超⼤都市における⾃治制度はどうあるべきか、をテーマに新たな
勉強会が⽴ち上がり、私も知事出⾝者として議論に加わることとなりました。
地⽅出⾝議員として、⼤都市制度の議論は新鮮かつ刺激になります。

・自民党バス議連総会、デジタル社会推進本部出席(９日)
・金融調査会・企業会計に関する小委員会出席(11日)
・中小企業政策調査会勉強会出席(８日)
・農林部会農政勉強会出席(10日)
・地方自治制度のあり方研究会出席(９日)

・農水省(農産局、農林水産技術会議事務局、輸出企画課)
(７、８日)からレク受け



衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

党改革実行本部と地方議員との懇談会後の記念撮影
高知県連西内幹事長も参加され、活発に議論を展開されました！

濵⽥県政の関⻄戦略の中で万博の活⽤は⼀つの柱。この⽇の本部会議では、
現在開催中のドバイ万博視察の結果報告を伺いました。今や万博は単なる「展
⽰の場」ではなく、世界的な意⾒交換、ビジネスマッチングの場にもなりつつ
あるとのお話。地産外商推進の良き機会になりそうです。

・大阪・関西万博推進本部出席(11日)

2022年
3月7日(月)～3月13日(日) ○県勢浮揚に向けて

-主な活動内容のご報告③-

私は前者の事務局補佐、後者の幹事を拝命しています。引き続き、多⾓的な
視点から議論に参加してまいります。

○財政政策に関わる議論について
・財政健全化推進本部出席(10日)、責任ある積極財政を
推進する議員連盟出席(10日)

県実現本部（桑名本部⻑）の県議メンバーの皆様とオンライン会議。憲法
改正４項⽬の論点について、それぞれ整理しました。

○憲法改正に向けて

・高知県議会との「憲法改正研修会・対話集会」開催に
向けたキックオフ会議出席(７日)



衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

2022年
3月7日(月)～3月13日(日)

私が総局⻑を務める地⽅組織・議員総局役員会では、13⽇の党⼤会に向けて、
党則改正などについて報告の後、地⽅組織との連携強化などについて議論。ま
た、党改⾰実⾏本部ガバナンスコードWTの委員として、地⽅議員との懇談会
にも出席しました。
地⽅との連携強化が党改⾰の⼀つの柱となる中、総局、WTでも議論が活発
化しています。県政運営に携わった経験を⽣かして検討を深めてまいります。

○党勢の拡大に向けて

-主な活動内容のご報告④-

・組織運動本部 地方組織・議員総局役員会出席(８日)
・党改革実行本部ガバナンスコード策定WT出席(11日)
・党改革実行本部と地方議員との懇談会出席(13日)

13⽇には党⼤会が開催。岸⽥総裁からは、冒頭、ロシアのウクライナ侵略
を断固として⾮難するとともに、①我が国の防衛⼒強化、②⽇⽶同盟の深化、
③国連常任理事会改⾰についての決意が述べられました。冒頭のメッセージ
が安全保障についてであることが情勢の緊迫を物語っています。そして、参
議院選挙の必勝を期して、⼤会を終了。私も夏に向けて頑張ります！

○党大会の開催
・第89回自由民主党大会出席(13日)
・全国女性局長・代表者会議出席(12日)

党大会でもウクライナ国旗が！ウクライナへの連帯感を前面に！

高知県連幹部の皆様とともに


